
資料２ 
令和７年３月１２日 

瑞浪市廃棄物減量等推進審議会 

 

（案） 

令和７年３月   日  

瑞浪市長 水野 光二 様 

 

瑞浪市廃棄物減量等推進審議会      

会 長    安 藤   昇      

 

瑞浪市一般廃棄物処理基本計画の第１次中間見直しについて（答申） 

 

令和６年７月１１日付けで諮問のありました標記の件について、本審議会で慎重に

審議しました結果、別冊のとおり取りまとめましたので答申します。 

計画の推進に当たっては、審議会の審議過程で出された意見を十分に考慮するとと

もに、施策の実現に向けて最善の努力をされるよう要望します。 

 

答申 

１．瑞浪市一般廃棄物処理基本計画の審議会案について 

「瑞浪市一般廃棄物処理基本計画（第１次中間見直し）（案）」のとおり 


